

Das Kiri-Mädchen

AkiXGaara/*/AkiXKuma ~kapi 24 is da^^~

Von Yamadera

Prolog: Prolog

Hey Leutz!

So hier ist nun meine erste Naruto FF! Sie basiert auf dem RPG "The enemy within" von Sweet-Lu. Ich hoffe doch mal ihr findet interesse an meiner FF.

Naja ich will jetzt nicht unbedingt ne Reden halten sondern lieber zum Prolog kommen^^

Viel Spaß beim Lesen!

~~~~~  
~~~~~

Prolog

Es war Winter. Tiefster Winter. Der Schnee lag Zentimeter hoch. Eine junge Frau, hochschwanger, lief mit ihrem Mann durch den Wald, der vor dem Dorf, das versteckt unter dem Nebel liegt, Kiri-Gakure.

Schon seit einiger Zeit setzten bei der Frau leichte Wehen ein. Bald würde ihr Kind auf die Welt kommen. Es würde aber ziemlich ungelegen und dazu noch viel zu früh kommen. Der Weg nach Konoha-Gakure, ihrem Heimatdorf, war viel zu weit um ihn noch zu schaffen. Nach Kiri-Gakure konnten sie aber auch nicht mehr zurück. Inzwischen waren sie dort unerwünscht geworden. Ihnen blieb nichts anderes übrig, als sie einen Unterschlupf im Freien zu suchen. Zum Glück fanden sie eine Höhle. Der Mann breitete eine Decke auf dem Boden aus, damit sich seine Frau drauflegen konnte und er machte ein Feuer, damit es nicht so kalt war.

Es vergingen einige Stunden bis endlich das Kind auf der Welt. Es war ein Mädchen. Ihre Eltern waren überglücklich. Das Familienglück schien perfekt zu sein.

„Gleich morgen Früh brechen wir nach Konoha-Gakure auf!“, sagte der stolze Vater. Noch in einem Moment strahlte die frisch gebackene Mutter, doch schon im nächsten schrie sie plötzlich auf. Sie hatte Schmerzen. Ihr Mann wusste nicht was los war. Er

hatte gerade seine Tochter in eine dicke Decke eingewickelt und fragte mit zittriger Stimme seine Frau was los sein.

„Ich hab solche Schmerzen!“, brachte sie unter Schmerzen hervor.

Schon seit 2 Stunden hatte sie diese unerträglichen Schmerzen. Ihr Mann verzweifelte. Er lief mit dem Kind auf dem Arm hin und her. Er konnte ihr nicht helfen. Sie wurde immer schwächer. Er hockte sich neben sie, hielt ihre Hand, bat sie solle durchhalten, doch es half nichts. Sie starb in seinen Armen.

Nun stand er da. Allein mit seiner Tochter. Er weinte, war verzweifelt. Da lag seine geliebte Frau. Tot. Er musste weg. Einfach weg. Aber er konnte sich nicht um seine Tochter alleine kümmern. Er schnappte sich seine Sachen und verließ die Höhle. Nun stand er da. Nach links ging es nach Konoha-Gakure. Nach Rechts Kiri-Gakure. Seine Entscheidung viel ihm schwer, doch er entschied sich nach rechts zu gehen, nach Kiri-Gakure.

Er stand vor den Toren Kiri-Gakures. Seine Tochter fest im Arm. Eine Träne tropfte auf ihr Gesicht. Der Vater legte sie schweren Harzens vor die Tore des Dorfes und verschwand im Wald. Es fiel ihm schwer seine Tochter in dieses Dorf zulassen, doch er konnte nicht anders. Er hatte noch einen 10-jährigen Sohn, der nicht mal wusste, dass seine Mutter schwanger war, weder dass sie inzwischen tot war. Sein Vater musste selbst alles erst einmal verkraften bevor es ihm erzählen konnte.

Ein Torwächter wurde auf das Kind aufmerksam, weil es wie am Stück schrie. Er nahm es in seine Arme und versuchte es zu beruhigen.

>Wer legt denn so ein Kind einfach in den Schnee? < dachte er sich. Er nahm es bei sich in der Familie auf und zog es mir seiner Frau auf.

~~~~~  
~~~~~

So das wars. Ich hoffe der Prolog war nicht zu langweilig und bei euch hat sich wirklich ein bisschen interesse geweckt und ihr bleibt mir treue Leser.

Bitte hinter lasst Kommiss! Egal ob es Lobe sind oder Kritiken. Ich verkrafte alles!

Bye
sweet-kakashi